



## Nürburgring: ADAC verlängert Verträge auf dem Nürburgring für ein Jahr

Nürburgring: ADAC verlängert Verträge auf dem Nürburgring für ein Jahr  
Alle ADAC Rennen auch 2013 in der Eifel  
Der ADAC und die Nürburgring Automotive GmbH haben mit Zustimmung der Nürburgring GmbH die Verträge für die Austragung der ADAC Veranstaltungen um ein Jahr verlängert. Demnach werden das ADAC 24h-Rennen, der Int. ADAC Truck Grand Prix, das ADAC GT Masters, sowie zwei weitere Veranstaltungen auf der Traditionsrennstrecke stattfinden. Eine entsprechende Vereinbarung wurde am vergangenen Freitag getroffen.  
ADAC Öffentlichkeitsarbeit  
Externe Kommunikation  
Hansastraße 19  
80686 München  
Tel (0 89) 76 76-0  
Fax (0 89) 76 76-28 01  
presse@adac.de  
www.presse.adac.de  


### Pressekontakt

ADAC Öffentlichkeitsarbeit

80686 München

### Firmenkontakt

ADAC

80686 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder